

Le DDPS/OFPP et le Conseil fédéral suppriment le système d'information de la population en cas de catastrophe dans les abris ! C'est grotesque !

Brève prise de position sur une nouvelle mesure du Conseil fédéral qui affaiblit la sécurité de la Suisse.

Moins visible, voire moins importante que la démolition des systèmes de lance-mines des fortifications, mais tout aussi irresponsable :

La radio d'urgence (sur FM) doit être désactivée et les infrastructures démantelées.

La procédure de consultation nous présente une multitude d'arguments confus destinés à nous convaincre de la suppression de la radio d'urgence.

Une erreur coûteuse, typique d'une réflexion à court terme.

Tout système supplémentaire, toute possibilité de garantir la sécurité, aujourd'hui particulièrement rapide dans le domaine des changements techniques, doit pouvoir être évalué en termes de proportionnalité, de coûts et d'avantages. Cependant, les systèmes solides et éprouvés ne doivent être supprimés que lorsqu'un remplacement est prêt et dépasse à plusieurs égards les exigences actuelles.

À notre connaissance, ce n'est pas le cas pour la radio d'urgence. Les qualités et les garanties du système actuel ne doivent pas être abandonnées au profit d'un système multiple présentant de nombreuses incertitudes.

Trop de rapports et d'analyses montrent que l'abandon de la radio d'urgence FM n'est pas justifiable.

La sécurité de l'information est un besoin fondamental pour la population et fait partie intégrante de la défense nationale !

Nous demandons le maintien et la poursuite intégrale de la radio d'urgence à l'échelle nationale !

Hans Rickenbacher, Président, Case Postale, 8887 Mels

Tel. [+4179 611 04 25](tel:+41796110425)

Email: hans.rickenbacher@gruppe-giardino.ch